

BRÈVE REMARQUE SUR LES EXIGENCES RÉGLEMENTAIRES

L'étude du marché des produits médicaux dans le Moyen-Atlantique ne se réfère aucunement aux exigences réglementaires affectant les importations aux États-Unis. Ainsi, l'étude a pu être concentrée sur les aspects commerciaux de ce marché. Ces exigences réglementaires sont résumées dans un document de fond intitulé:

Résumé des exigences réglementaires concernant les produits médicaux au Canada et aux États-Unis

Préparé par: La Division de l'analyse sectorielle
Direction des produits chimiques
Ministère de l'Industrie et du Commerce
Ottawa (Canada)

Ces documents peuvent être obtenus auprès du ministère de l'Industrie et du Commerce.